

ABSTRAK

Identifikasi Faktor-Faktor Penghambat Pendaftaran Hasil Penelitian Dosen Universitas Lampung Sebagai Hak Kekayaan Intelektual

Oleh

Surya Ningsih Sinaga

Dosen Universitas Lampung (Unila) melakukan penelitian dan menghasilkan temuan baru berupa teknologi dan varietas tanaman. Undang-undang mengatur tentang pendaftaran temuan tersebut untuk mendapatkan perlindungan hukum. Dalam pendaftarannya ada beberapa hambatan. Penelitian ini mengidentifikasi faktor-faktor penghambat pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai hak kekayaan intelektual dengan permasalahan mengenai prosedur pendaftaran, faktor penghambat, upaya yang dilakukan untuk mengatasi faktor penghambat dalam pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung. Pendekatan normatif empiris digunakan dalam penelitian ini, sehingga penelitian ini merupakan penelitian hukum normatif empiris dengan tipe penelitian deskriptif. Data yang digunakan data primer merupakan data hasil wawancara dan data sekunder terdiri dari bahan-bahan hukum primer, sekunder, dan tersier. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, studi kepustakaan, dan studi dokumen. Setelah semua data terkumpul, pengolahan data dilakukan dengan cara mengidentifikasi data, seleksi data, klasifikasi data dan sistematika data serta dilakukan analisis data kualitatif. Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa prosedur pendaftaran hasil penelitian dosen Unila sebagai Hak Kekayaan Intelektual di bidang paten dilakukan oleh Lembaga Penelitian Unila dengan bantuan dana dari DP2M Ditjen Dikti melalui program Uber-HKI sedangkan pendaftaran perlindungan varietas tanaman baru tidak dapat ditempuh karena syaratnya tidak terpenuhi sehingga varietas tanaman didaftarkan sebagai varietas unggulan. Faktor penghambat pendaftaran sebagai paten adalah lamanya waktu pendaftaran, kurangnya komunikasi antara Ditjen HKI dengan *inventor*, adanya syarat kebaruan, pengetahuan dosen terhadap HKI serta dana, sedangkan sebagai varietas tanaman adalah adanya syarat kebaruan dan dana. Upaya yang dilakukan untuk mengatasi faktor penghambat pendaftaran sebagai paten adalah berkomunikasi dengan Ditjen HKI, melakukan pelatihan penyusunan permohonan paten, serta akan dianggarkan dana untuk mendapatkan perlindungan

Hak Kekayaan Intelektual, sedangkan sebagai varietas tanaman adalah memberikan usulan kepada Lemlit Unila untuk membantu dosen Unila dalam mendaftarkan hasil penelitiannya sebagai Hak Kekayaan Intelektual. **Kata Kunci:** Faktor Penghambat Pendaftaran, Hasil Penelitian Dosen, Hak Kekayaan Intelektual.